



Proposez une candidature aux Prix du Gouverneur général en commémoration de l'affaire « personne » de 2018!

Connaissez-vous une championne ou un champion de l'égalité entre les sexes, ou encore, une personne qui a consacré sa vie à lutter pour l'égalité entre les sexes ? Nous vous invitons à [proposer sa candidature](#) aux [Prix du Gouverneur général en commémoration de l'affaire « personne »](#)!

Les Prix du Gouverneur général en commémoration de l'affaire « personne » sont remis chaque année afin de reconnaître les personnes dont les remarquables réalisations contribuent à la promotion de l'égalité des sexes au Canada. Ensemble, nous pouvons réaliser la vision des Célèbres cinq d'un Canada juste offrant des possibilités à l'ensemble de sa population.

Les lauréates et lauréats des années précédentes viennent de toutes les régions du pays et comptent des dirigeantes et dirigeants communautaires, des universitaires, des chefs d'entreprise, des bénévoles et des intervenantes et intervenants. Cet automne, les Prix seront remis à l'occasion d'une cérémonie officielle présidée par le gouverneur général.

La date limite de mise en candidature pour les Prix de **2018 est le 4 juillet**.

Vous manquez d'inspiration? Visitez le site Web de Condition féminine Canada pour consulter la liste des [lauréates antérieures](#), visionner des [vidéos](#) et obtenir tous les renseignements dont vous avez besoin pour [proposer une candidature](#).